

## Slim sorprendido por la unidad nacional

Escrito por Comunicado

Viernes 27 de Enero de 2017 21:37

---

+ "Hable como hombre", pide a periodista CD. DE MEXICO, 17 de Enero de 2017.-  
Carlos Slim Helú dijo sentirse "gratamente sorprendido" por la unidad nacional mostrada por el pueblo de México, ante el desafío que implica el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

El reconocido empresario que preside el poderoso grupo Carso, dijo que la unidad nacional es lo que puede dar al Gobierno de México una "posición de fuerza" cuando llegue el momento de emprender las negociaciones que más convengan a los intereses nacionales.

"Unidos somos más fuertes; en estas negociaciones a mí me da la impresión que está más de nuestro lado que de los otros lados, tengamos una posición de fuerzas, sin enojarnos pero sin entregarnos", estableció quien es colocado como uno de los tres hombres más ricos del mundo.

Slim afirmó que México sigue siendo el mejor socio y el más complementario de Estados Unidos y aunque antepuso una "negociación difícil", dijo que ya "sabemos cuáles son las intenciones de Estados Unidos y su gobierno", ante lo cual México tiene ventajas y puede sacar provecho.

Propuso que "más allá de esta unidad nacional, hay que actuar en dos pistas", definiendo que la primera es dedicar mayores esfuerzos al desarrollo de la economía interna, y segundo que la construcción de la "mejor barda" son las inversiones, la actividad económica y la creación de oportunidades de empleo en el país.

Un resumen de la posición de Slim, es que México está listo para negociar con Donald Trump porque todos los partidos políticos están apoyado al presidente Enrique Peña Nieto en sus conversaciones con el líder estadounidense y cuestionó al mandatario del vecino país por plantear "utopías regresivas" con sus políticas proteccionistas.

En rueda de prensa, exponía que México tiene que negociar desde una posición de fuerza ante un "gran negociador", lo cual representa un cambio importante en la manera de hacer política, con la advertencia de que la negociación será "ardua y difícil" ante un personaje que "no tiene tiempo a ser políticamente cuidadoso".

## **Slim sorprendido por la unidad nacional**

Escrito por Comunicado

Viernes 27 de Enero de 2017 21:37

---

En México, se deberá entonces que anteponer la patria a los partidos y defender los intereses de México con "determinación y dignidad". Pensar en regresar al pasado glorioso de la industria americana no funciona, van de regreso al pasado", sostuvo.

### **PERIODISTA EXHIBIDO**

El periodista Carlos Marín intentó hacer una pregunta al empresario y recibió la rechifla de otros reporteros, durante la conferencia de prensa dada por el magnate Carlos Slim esta mañana en la ciudad de México.

Marín, director general de Milenio, no fue bien recibido por otros periodistas y durante la ronda de preguntas, fue el último en intervenir y lo hizo con un cuestionamiento sobre "el cambio civilizatorio".

Fue interrumpido por Slim con un "qué hables como hombre".

Con rostro de sorpresa, interrogó: "¿Qué hable como hombre?".

No había escuchado que tal requerimiento provenía de otros periodistas, por eso el ingeniero Slim le responde: "Que hables más fuerte", mientras se dibujaba en su rostro una amplia una sonrisa.

Más tarde, todos hablaban de la "incomprensible pregunta de Marín" que salió de todo cauce relacionado con la conferencia de prensa.